

## **Danksagung**

Ich bedanke mich ganz herzlich bei den Mitarbeitern der Arbeitsgruppe Reformstudiengang Medizin der Charité für die Unterstützung bei dieser Arbeit. Dieser Dank gilt insbesondere Waltraud Georg, Simone Scheffer, Dr. Heiderose Ortwein und Prof. Dr. Mark Helle. PD Dr. Yvonne Dörffel danke ich für die Unterstützung bei der Vorbereitung der OSCE-Prüfungen. Ebenso möchte ich mich bei Prof. Dr. Ulrich Schwantes und Dr. Justus Welke für Anregungen und konstruktive Kritik bedanken.

Besonderer Dank gilt meiner Frau Evelyn Koblitz und meinen beiden Söhnen Paul und Ole. Nicht zu vergessen ist der Dank an Brenda Sorg und Steffi Koberstein aus unserer Hausgemeinschaft, die regelmäßig mit Kinderbetreuung und Computer-Equipement ausgeholfen haben und an Daniel Lucas, Anna Lena und Sebastian Ochsenreither für die Korrekturen.